



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Junio 30, 2021.

SI NO PUEDEN... ¡!!

México, creo en ti... "Tú hueles a tragedia, tierra mía ..." (Ricardo López Méndez). Tragedias son los temblores, huracanes y eventos naturales que nos han sacudido las entrañas y obligado a reconstruirnos con mayor o menor éxito. También lo ha sido el Coronavirus, aunque su irresponsable atención oficial incrementó la pérdida de vidas. Más yo no califico como tragedia las masacres en Zacatecas, Guanajuato, Tamaulipas, Sinaloa y otras entidades que han segado la vida de civiles inocentes; yo llamo a eso: exterminio, incompetencia, complicidad, impunidad. Increíble que esos eventos violentos y dolorosos merezcan más condena fuera de México que en nuestro territorio y también que más tiempo dedique el presidente a criticar a periodistas, clase media, INE, conservadurismo, PEMEX, etc., etc., que a planear, ordenar, imponer y supervisar acciones concretas para parar este desastre. ¡¡Que abrazos ni que nada!! No creo que afuera del círculo presidencial más cercano y de quienes lo consideran un dios, haya más mexicanos que sigan pensando que con apapachos, becas, programas sociales, código de ética, amor al prójimo y regaños de mamás y abuelas, se vaya a terminar con este cáncer que está volviéndose metástasis. ¿Para qué demonios dicen que celebran a las seis de la mañana una reunión diaria sobre temas de seguridad los encargados de estos menesteres?? ¿De qué seguridad están hablando?? Los narcos y mandros están al abordaje y los centinelas que se supone vigilan y controlan la situación, ¿qué hacen? Los jefes bostezando en Palacio Nacional, supongo que tomando jarras completas de café para despabilarse o escuchando sin chistar al presidente sobre los "blancos" a los que atacará en la mañana a celebrarse a continuación. Mientras que los sumisos militares y la malograda guardia nacional, no creo que tengan tiempo y energía para encargarse de alguna tarea estratégica de seguridad, pues deben aplicarse en la construcción del nuevo aeropuerto, distribución de libros de texto, entrega de fertilizantes, distribución y vigilancia de vacunas, administración de aduanas, limpieza del sargazo, remodelación de hospitales, etc., etc., más las próximas tareas del programa DN-3-E por los daños que ocasionen los huracanes. Deje ya presidente, de seguir construyendo cortinas de humo hablando de nimiedades, para desviar la atención de un problema tan grave y demoledor como lo es la seguridad de todo un pueblo. Aquí no caben sus consabidos distingos de: pobres, ricos, clasemedios, hombres, niños, mujeres o viejos, habitantes urbanos o rurales, ni ninguna otra etiqueta, ¡¡NO!! todos somos, hemos sido o podemos ser potenciales víctimas de narcos, maleantes, asesinos que acechan en casas, transportes, calles, iglesias o donde ellos decidan y las autoridades toleren. No aceptamos que nuestras vidas y seguridad fluctúen al vaivén de sus negociaciones políticas o perversas incompetencias mentales. BASTA ¡! y cómo les hemos repetido señores gobernantes: "Si no pueden YA VÁYANSE".